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LES CHRONIQUESLES CHRONIQUES

ABRIS D’AUTO TEMPORAIRESABRIS D’AUTO TEMPORAIRES
Il est maintenant temps d’enlever les abris d’auto tem-
poraires. 
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DISTRIBUTION D’ARBRES ET DISTRIBUTION D’ARBRES ET 
DE COMPOSTDE COMPOST

RAMPE DE MISE À L’EAURAMPE DE MISE À L’EAU
Nous tenons par la présente à vous informer que les tra-
vaux de réfection de la rampe de mise à l’eau réalisés par 
la MRC LSJE sont maintenant terminés. Une belle réalisa-
tion pour les plaisanciers du Lac Kénogami.
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Distribution libre de compost dans deux parcs de la Mu-
nicipalité et distribution d’arbres à l’hôtel de ville.
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BELLE REPRÉSENTATION BELLE REPRÉSENTATION 
À LA COMPÉTITION DE À LA COMPÉTITION DE 
CHIBOUGAMAUCHIBOUGAMAU
Le Club de karaté Shotokan d’Hébertville en est à sa 2e 
année. PLus de 50 membres en font partie.

Le 12 avril avait lieu une compétition régionale de kara-
té à Chibougamau. Les 14 participants ont bien repré-
senté le Club et 20 médailles ont couronné cette jour-
née. 
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PROJET DE FUSION :PROJET DE FUSION :
DES RÉPONSES À VOS DES RÉPONSES À VOS 
QUESTIONSQUESTIONS
Afin de faire face aux défis de l’avenir, les municipalités de 
Saint-Bruno, Hébertville et Hébertville-Station unissent 
leurs efforts dans un projet de fusion municipale. Vos 
municipalités vous ont préparé un document qui permet 
de répondre à certaines de vos interrogations.  
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Journal Le Lien
Le Lien est une publication mensuelle 
imprimée à 1 200 copies et distribuée 
gratuitement dans tous les foyers si-
tués sur le territoire municipal.
Conceptrice
Lydia Boulianne-Lévesque

Prochaine date de tombée :   
14 mai 2025

Contacts utiles
Hôtel de Ville
418 344-1302
Réception #3201
Loisirs #3205-3206
Urbanisme #3207

Maison des Jeunes La Zone
581 718-1212

Bibliothèque Municipale 
418 344-4931

Mont Lac-Vert
418 344-4000

Centre Les Gens oubliés
418 344-4115

Écocentre d’Hébertville-Station
418 669-0513

Prévention des incendies
418 669-5001 #5088

Sûreté du Québec (Alma)
418 662-6606

Dates des prochaines séances :
Séances ordinaires 
• 5 mai
• 2 juin
• 7 juillet

Pour envoyer un article 
coordination@ville.hebertville.qc.ca

Coordonnées du journal 
351, rue Turgeon
Hébertville (Québec) G8N 1S8
Tél. : 418 344-1302 #3206

Rappel

RAMPE DE MISE À L’EAURAMPE DE MISE À L’EAU
Nous tenons par la présente à vous informer que les travaux de réfection de la 
rampe de mise à l’eau réalisés par la MRC LSJE sont maintenant terminés. Une 
belle réalisation pour les plaisanciers du Lac Kénogami.

PERMIS DE BRÛLAGEPERMIS DE BRÛLAGE
Le Service de prévention des incendies de la Ville d’Alma, ainsi que les régies 
intermunicipales en sécurité incendie des secteurs Nord et Sud suspendent la 
délivrance de permis de brûlage et interdisent tous les feux à ciel ouvert sur le 
territoire de la MRC Lac-Saint-Jean-Est.

Cette mesure est effective jusqu’en septembre.

Afin de vous départir de vos débris, nous vous invitons plutôt à opter pour le 
compostage domestique ou encore de vous rendre dans les écocentres d’Alma 
et d’Hébertville. 

Service de prévention des incendies
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Il est temps de réserver votre parcelle de terrain au jardin 
communautaire d’Hébertville situé sur la rue Labonté. 

• 3 terrains disponibles 
• Terrains de 12 x 18 pieds
• Premier arrivé, premier servi

Contactez Lydia au 418 344-1302 #3206

JARDIN COMMUNAUTAIREJARDIN COMMUNAUTAIRE

AFFAIRES MUNICIPALES Sylvain Lemay
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Ventes des lots 6 669 969, 6 653 625 et 6 653 624 – Déve-
loppement domiciliaire du 175ième;

Cette page est un bref sommaire des résolutions. Consultez l’intégralité des procès-verbaux ou visionnez les 
vidéos des séances sur le site internet et la page Facebook de la Municipalité ou à l’Hôtel de Ville.

ÉCHOS DU CONSEILÉCHOS DU CONSEIL
Séances du 7 et 14 avril 2025Séances du 7 et 14 avril 2025

Entente de services intermunicipale - Utilisation conjointe 
d’un camion de voirie;
Motion de félicitations à l’entreprise Solem pour le prix 
remporté au gala de la Chambre de commerce française 
du Canada;
Projet de regroupement municipal (fusion) - Embauche 
d’une firme de communication;
Fédération des Villages-Relais du Québec - Cotisation 
2025-2026;
Adoption d’une cible 2030 de réduction des émissions de 
gaz à effet de serre (GES) et d’un Plan de réduction GES 
2025-2030 pour la municipalité d’Hébertville ;

Vente du lot 4 685 128 à la Compagnie des montagnes de 
ski du Québec (CMSQ);

Deuxième projet de règlement #580-2025 modifiant le 
règlement #364-2004 et ses amendements en vigueur : 
Modifications des limites des zones 38F et création de la 
nouvelle zone 38-2V;

Demandes d’implantation et d’intégration architecturale 
(PIIA) :
• 304 chemin du Hameau lot 6 522 718
• 155 chemin du Vallon lot 4 685 291
• 316 chemin du Hameau lot 6 522 721
• 312 chemin du Hameau lot 6 522 720
• 165 chemin du Vallon lot 4 685 303
• 301 chemin du Hameau lot 6 522 730
• 341 chemin du Hameau lot 6 522 748.

Adoption du règlement #579-2025 modifiant le règlement 
de zonage #364-2004 et ses amendements en vigueur: 
Modification des limites de la zone 102-1R et création de 
la zone 102-1C;

Embauche au poste de secrétaire réceptionniste - Rempla-
cement congé de maternité;

Engagement municipal en faveur de l’adoption de la mis-
sion des bibliothèques publiques de l’UNESCO, laquelle va-
lorise le développement et le maintien d’une bibliothèque 
publique de qualité;
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Q : Pourquoi vouloir fusionner ? 
R : Les municipalités font face à de nombreux défis d’ordre économique, social et environnemental, sans oublier les dif-
ficultés de recrutement de personnel. Fusionner permettra de mieux affronter ces défis. Ensemble on va plus loin et en-
semble on est plus forts. 
 
Q : Pourquoi vouloir fusionner avec ces municipalités ? 
R : Une complémentarité naturelle existe entre les trois municipalités et déjà nous avons l’habitude de travailler ensemble 
puisque nous avons des ententes de services. Nos trois municipalités voient l’avenir de la même manière et nous avons 
une volonté commune d’avancer ensemble. 
 
Q : Pourquoi une fusion entre ces trois municipalités et pas avec Alma par exemple ? 
R : Dans une perspective de volonté de regrouper nos forces, une approche a aussi été faite par la municipalité de      
Saint-Bruno auprès de la Ville d’Alma, mais cette dernière a refusé l’offre.  
 
Q : Pourquoi fusionner quand certaines municipalités ont déjà des regroupements de services entre elles ? Ça donne 
quoi de plus une fusion ? 
R : Une fusion donne naissance à une nouvelle municipalité alors que dans un regroupement les entités demeurent avec 
des ententes de services. La gouvernance est facilitée dans le cadre de la fusion. 
 
Q : D’autres tentatives ont avorté par le passé. Pourquoi la tentative actuelle devrait fonctionner ? 
R: Ces tentatives n’étaient pas des tentatives de fusion. La volonté était de créer des régies afin de regrouper certains 
services. Le projet actuel de fusion est déjà bien démarré sous une volonté commune d’avancer ensemble et augure un 
succès certain. 
 
Q : Les fusions, c’est parfois difficile. Pourquoi celle-ci serait une réussite ? 
R : Ce n’est pas une fusion imposée. La volonté commune est là. Chaque étape du projet est faite en synergie et collabora-
tion. Aucune des trois municipalités n’est mise de côté. 
 
Q : Est-ce que les citoyens seront consultés pour cette fusion, aurons-nous notre mot à dire ? 
R : L’acceptabilité citoyenne est au cœur de la réussite du projet. Le citoyen est et sera informé de chaque étape du projet 
et pourra s’exprimer sur la question.  

Nous prenons bien soin d’établir des canaux de communication efficaces pour accueillir tous les commentaires sur la ques-
tion. Ces canaux seront alimentés à chaque étape du projet. Vous retrouverez ainsi des informations sur le site internet de 
votre municipalité, dans votre journal municipal, sur les plateformes sociales administrées par la municipalité et lors de 
rencontres citoyennes aux séances de vos conseils municipaux. 

DES RÉPONSES À VOS QUESTIONS
Saint-Bruno, Hébertville-Station, Hébertville, le 27 mars 2025. Afin de faire face aux défis de l’avenir, 
les municipalités de Saint-Bruno, Hébertville et Hébertville-Station unissent leurs efforts dans un projet 
de fusion municipale. Ce projet vous interpelle et vous vous questionnez sur le sujet ? Vos municipalités 
vous ont préparé ce document qui permet de répondre à certaines de vos interrogations. Si certains 
questionnements demeurent, vous pouvez également joindre la direction générale de votre municipa-
lité.
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DES RÉPONSES À VOS QUESTIONS (SUITE)
 
Q : Une fusion est-ce que ça veut dire qu’une municipalité sera moins représentée qu’une autre, allons-nous perdre 
notre identité ? 
R : Lors d’une fusion, chaque partenaire est assuré d’une représentativité juste et équitable, dans le respect de son histoire 
et de ses réalités actuelles et en fonction des obligations imposées par la loi. 
 
Q : Difficile de savoir si c’est une bonne chose pour nous citoyens, car on n’a pas beaucoup d’information et de compa-
ratif pour s’exprimer sur la question. On ne pourrait pas avoir des études sur le sujet ? 
R : C’est exactement là où nous sommes : aux études sur la question. Les résolutions adoptées par nos trois municipali-
tés lors des séances de conseil du 3 février dernier expriment justement notre volonté d’obtenir de l’aide technique du 
Ministère des Affaires municipales et de l’Habitation dans le but d’avoir des études objectives afin de mettre en lumière 
les avantages et inconvénients d’une fusion entre nos trois municipalités. Une première rencontre de travail a eu lieu le 
12 mars et nous a permis de connaître les paramètres pour réaliser l’étude. Nous en sommes donc à réunir l’information 
nécessaire au processus. 
 
Q : Combien de temps faut-il compter avant d’avoir l’étude ? 
R : Il est encore trop tôt pour se prononcer sur la question, mais nous espérons avoir une étude finale vers la fin de l’été. 
 
Q : Si les études sont positives, quand serons-nous fusionnés ? 
R : Plusieurs autres étapes suivent après la réalisation de l’étude et, encore une fois, nous vous tiendrons au courant de 
tout. 
 
Q : Doit-on craindre une augmentation de taxes ? Une diminution de services ? Va-ton se retrouver avec les dettes de 
nos voisins ? 
R : Comme tous les autres aspects d’une fusion, l’aspect financier est bien entendu étudié avec soin. Des études seront 
également effectuées et vous en serez informés. 
 
Q : Si nous avons des questions pendant le processus, à qui peut-on s’adresser ? 
R : Vous êtes bien entendu invités à vous présenter aux séances du Conseil municipal pour adresser vos questions, et ce, 
sur tous les sujets. Nous sommes toujours à l’écoute de nos citoyens. Le calendrier des séances du conseil se trouve sur le 
site internet de votre municipalité. Aussi, pour les questions entourant ce projet de fusion, nous vous invitons à joindre la 
direction générale de votre municipalité qui se fera un plaisir de vous répondre. 

Source : Municipalités de Saint-Bruno, Hébertville et Hébertville-Station 
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INFO-PISCINEINFO-PISCINE

LA CLÔTURE 
Piscines creusées et semi-creusées : il est obligatoire d’ins-
taller une clôture autour de la piscine.

Piscines hors terre : les piscines hors terre dont la paroi fait 
moins de 1,2 mètre de haut doivent être entourées d’une 
clôture.

Piscines démontables : les piscines démontables dont la 
paroi fait moins de 1,4 mètre de haut doivent être entou-
rées d’une clôture.

Caractéristiques de la clôture
Les clôtures limitant l’accès à une piscine doivent :
• avoir une hauteur minimale de 1,2 mètre;
• empêcher le passage d’une balle de 10 centimètres de 

diamètre (entre les barreaux ou entre le sol et le bas 
de l’enceinte);

• ne pas être conçues de manière à pouvoir être escala-
dées facilement.

De plus, si la clôture est en mailles de chaîne, les mailles 
doivent mesurer 30 milli-
mètres ou moins. Sinon, 
des lattes doivent être 
insérées dans les mailles. 
Une haie ou des arbustes 
ne peuvent pas consti-
tuer une clôture.
 

ACCÈS À LA PISCINE
Caractéristiques des portières
Toute porte donnant accès à la piscine doit respecter les 
caractéristiques suivantes :
• se refermer et se verrouiller automatiquement;
• avoir un loquet de sûreté installé du côté de la piscine. 

Il est toutefois possible d’installer le loquet du côté ex-
térieur, s’il se trouve à au moins 1,5 mètre de hauteur.

De plus, la porte doit respecter les mêmes caractéristiques 
que la clôture.
 

Accès à une piscine hors terre ou démontable (piscine 
sans clôture)

Si vous avez accès à votre pis-
cine au moyen d’une échelle 
amovible, celle-ci doit être mu-
nie d’une portière de sécurité 
qui se referme et se verrouille 
automatiquement.
 
Si vous avez accès à votre pis-
cine à partir d’une plateforme, 
il faut qu’une clôture munie 
d’une portière de sécurité soit 
installée au bas de la plate-
forme ou sur celle-ci.

Si vous avez accès à votre pis-
cine à partir d’une terrasse rat-
tachée à votre résidence, il faut 
qu’une clôture munie d’une 
portière de sécurité soit instal-
lée sur la terrasse, entre la mai-
son et la piscine.

Alain Bouchard, Inspecteur municipal

INSPECTION MUNICIPALE Alain Bouchard

ABRIS D’AUTO TEMPORAIREABRIS D’AUTO TEMPORAIRE
Il est maintenant venu le temps d’enlever les abris tem-
poraires.  

Le règlement indique que l’abri doit être enlevé au com-
plet, c’est à dire que la toile et la structure doivent être 
enlevées et remisées pour la saison estivale au plus tard le 
1er mai 2025. 

RAPPELRAPPEL
Avis à toute la population, ces éléments ne doivent pas se 
diriger dans la cuvette:

• Lingettes
• Tampons hygièniques
• Tissus
• Soie dentaire
• Masque
• Coton-tige

La Municipalité est aux prises avec des problèmes majeurs 
au niveau de ses pompes d’égouts. Ces éléments ou objets 
bloquent les pompes et occasionnent une usure prématu-
rée de ces dernières. De plus, ils occasionnent des coûts 
imprévus.

Jeter ces éléments dans la cuvette pourrait aussi engen-
drer des bris de votre installation ou un refoulement dans 
votre domicile. 
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LOISIRS Lydia Boulianne-Lévesque

RETOUR SUR PÂQUESRETOUR SUR PÂQUES

Un immense merci à toute la 
population pour votre belle 
participation à la chasse 
aux cocos de Pâques! Plus 
de 80 enfants, accompa-
gnés de leurs parents, ont 
pris part à cette belle ac-
tivité familiale. C’est Léo-
nie Girard qui a remporté 
le lapin en chocolat tiré 
parmi tous les participants. 
 
Merci spécial à la Maison des 
jeunes d’Hébertville pour le 
maquillage et les tatouages 
qui ont fait briller les yeux 
des enfants, ainsi qu’à M. 
Dufour pour la délicieuse 
tire d’érable qui a su ravir les 
petits comme les grands ! 
 
Nous tenons également 
à souligner l’implication 
précieuse des bénévoles 
de la Commission des loi-
sirs – votre dévouement 
fait toute la différence. 
 
Merci à tous et à l’an pro-
chain pour une autre belle 
édition!

Belle représentation d’Hébertville à la compétition de Chi-
bougamau.

Le club de karaté Shotokan D'Hébertville en est à sa 2e an-
née. Plus de 50 membres en font partie.

Le 12 avril avait lieu une compétition régionale de karaté 
à Chibougamau. Les 14 participants ont bien représenté 
le club.  Plus de 20 médailles ont couronné cette journée 
pleine en émotion. Beaucoup de travail, d'efforts, de dé-
fis, de persévérance, de dépassement de soi ont été néces-
saires pour cet accomplissement.  Bravo à tous les karaté-
kas! Merci aux parents de les accompagner.

Sur la photo, les 14 participants :
Annabelle Dufour, Béatrice Côté, Charlie Pipon, Chloé 
Lajoie, Marly Gagnon, Jayden Blackburn, Karine Lajoie (ar-
bitre, instructrice et entraîneuse club d'Hébertville), Gabriel 
Blackburn, Florance Côté, Mégane Lajoie, Lily-Rose Gagné
Emmanuelle Tremblay, Antoine Duchesne, Gabriel Fortin, 
Liam Dufour et Pierre Lavoie (arbitre, instructeur et entraî-
neur pour le club Élite Lac-St-Jean)

Absents sur la photo: Myriam Lavoie, Andrée Bergeron, 
Chloé Brassard-Carrier (3 bénévoles et instructrices au dojo 
d’Hébertville)

Nous remercions la municipalité D’Hébertville et le comité 
des loisirs pour leur aide apportée au club.

Vous pouvez nous suivre sur Facebook à «Karaté Hébert-
ville». Les cours reprendront le lundi 15 septembre à comp-
ter de 18h00 pour les jeunes et 19h15 pour les adultes et 
ados. 

Pour information Karine Lajoie 418 720-2647. 

CLUB DE KARATÉ D’HÉBERTVILLECLUB DE KARATÉ D’HÉBERTVILLE

Karine Lajoie, Instructrice et entraîneuse du Club.
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LOISIRS Lydia Boulianne-Lévesque



10

Lydia Boulianne-LévesqueÀ LIVRE OUVERT 

HORAIRE RÉGULIER : 
Mardi 8h30 à 11h30, mercredi 9h à 11h30 et 18h à 20h

CONTACTS :  
Tél. : 418 344-4931

Courriel : hebertv@reseaubiblioslsj.qc.ca
Page Facebook : Bibliothèque municipale d’Hébertville 

Site internet : reseaubiblioslsj.qc.ca

Les lecteurs font plus de rêves 
:
Les gros lecteurs ont tendance 
à rêver d’avantage et leurs 
rêves sont souvent plus dé-
taillés et vivants. Sans doute 
parce qu’ils entraînent leur 
imagination tous les jours. 

SAVIEZ-VOUS QUE...SAVIEZ-VOUS QUE...

Aide techno ou survol des services numériques
Les mercredis de 13h00 à 15h30 (jusqu’au 18 juin)
Où : Bibliothèque

Rencontre sous forme de clinique d’aide pour : 
• Les défis que vous rencontrez avec vos outils technolo-

giques(cellulaire, tablette, liseuse);
• Connaître les différents services numériques offerts 

via le Réseau Biblio (livres  et revues numériques, gé-
néalogie, archives et médias, ressources éducatives 
et formations, langues et encyclopédies, jeux et bien 
d’autres).

Inscription obligatoire auprès de Mme Denise Vaillancourt, 
418 344-4361.
  
Atelier jeux de société (adulte)
Mardi 20 mai à 9h30 
Où : Salle multifonctionnelle

Venez découvrir et essayer de nouveaux jeux en compa-
gnie de Patrice de la Galerie du jouet d’Alma.

Inscription obligatoire via le Messenger de la bibliothèque 
ou pendant les heures d’ouverture. L’activité est gratuite 
mais une contribution volontaire est suggérée.

ACTIVITÉS À VENIRACTIVITÉS À VENIR

QUELQUES NOUVEAUTÉSQUELQUES NOUVEAUTÉS
Les grâces du presbytère de Claire Bergeron
À perpétuité de Marilou Addison
Plus noir que noir de Stephen King
Dernière soirée de Lisa Gardner

Chaque semaine, des nouveautés sont 
ajoutées à la collection locale. Autant pour 
les jeunes que les adultes. Cela nous per-
met de vous offrir un choix considérable 
pour la sélection de vos livres. 

N'hésitez pas à venir nous voir et nous 
faire des suggestions.

Les 15 et 16 avril derniers : Pâques à la biblio. 

Trois classes de maternelle, 
une classe de 2e année et 
quatres groupes en garderie 
totalisant près de 75 enfants 
sont venus nous rendre vi-
site. Ils ont assisté à la lec-
ture d’un conte de Pâques 
et ont fait une chasse aux 
cocos.

Merci aux éducatrices/en-
seignantes qui ont participé 
et aux membres du person-
nel de la biblio qui se sont 
impliqués. 

Quant aux usagers de la bi-
blio, chaque emprunt leur 
permettait de piger dans le 
panier à cocos et de rem-
porter l’un des nombreux 
prix.

Suivez la page Facebook 
de la biblio pour connaître 
toutes les activités à venir.

RETOUR SUR PÂQUESRETOUR SUR PÂQUES
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QUE FABRIQUE LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE ?

Communauté chrétienne Notre-Dame-de-l’Assomption, 251, rue Turgeon Hébertville (Québec)  G8N 1S2 
Pour nous joindre : 418 344-1803, presbynd@digicom.qc.ca. 

Suivez-nous sur Facebook et consultez le site internet de Paroisse Notre-Dame-de-l’Assomption
Heure de bureau : Mardi, mercredi et jeudi de 9h à 12h et de 13h30 à 17h30

Horaire des célébrations : dimanche, 9h. 

COLUMBARIUM AU CIMÉTIÈRE COLUMBARIUM AU CIMÉTIÈRE 
DE LA PAROISSEDE LA PAROISSE

CAPITATION 2025CAPITATION 2025
Aidez-nous à ce que l’église et ses services soient toujours 
là pour vous et votre famille lorsque vous en avez besoin.

Surveillez votre courrier car vous avez reçu ou recevrez 
une enveloppe de capitation. Nous vous demandons de 
la remplir et d’y insérer votre don. Votre contribution sert 
aux opérations, à vous offrir les services de pastorale et à 
entretenir les bâtiments. La capitation est importante pour 
le bon fonctionnement car elle représente un montant im-
portant des revenus totaux. 

La beauté, l’histoire, la richesse de son patrimoine et la 
bonne santé de notre église, sont un gage de longévité 
pour notre communauté.

Vous y trouverez également un dépliant qui permet       
d’adhérer au retrait direct pour vos offrandes dominicales 
: profitez-en pour vous abonner ou encore pour augmen-
ter votre contribution mensuelle. Le retrait direct est utile 
aussi pour payer votre capitation en plusieurs versements. 
Il est possible d’effectuer votre don par virement Intérac.

Vous trouverez aussi dans votre enveloppe de capitation le 
rapport annuel, prenez-en connaissance. Il vous renseigne 
sur les activités, le rapport financier 2024 et sur le budget 
2025 de notre communauté chrétienne.

Comme indiqué sur le 
dépliant, faites votre 
chèque au nom de Com-
munauté chrétienne 
Notre-Dame de l’As-
somption. Vous pou-
vez aussi payer votre 
capitation par Interac. 
N’ayez crainte, tous vos 
dons sont déposés dans 
le compte de banque 
de notre communauté 
d’Hébertville.
 
Nous comptons sur votre proverbiale générosité. 

Prendre des arrangements pour notre sépulture nous en-
lève un poids sur les épaules.

Un autre module de columbarium sera implanté dans le 
cimetière d’Hébertville au mois de mai et il y aura donc 
des niches cinéraires disponibles. La Fabrique offre ainsi le 
choix aux paroissiens qui désirent reposer dans un cime-
tière catholique mais ne pas être sous terre. 

Le columbarium est facilement accessible et peut recevoir 
des urnes même en hiver. Chaque module du columbarium 
comprend 12 cases cinéraires et les premiers arrivés seront 
les premiers servis. Le coût d’une case cinéraire pouvant 
contenir les cendres de 4 défunts est de 1 230 $ en tout 
(des arrangements pour le paiement sont possibles). Un 
concessionnaire d’une case cinéraire peut faire des écono-
mies considérables car il n’est pas nécessaire d’installer un 
monument funéraire comme c’est le cas sur un terrain, les 
inscriptions se faisant directement sur la porte de la case. 

Prenez le temps de vous informer auprès de la secrétaire 
de la paroisse, celle-ci se fera un plaisir de vous donner 
tous les détails pour vous aider à faire votre choix. 418 344-
1803.
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CHEVALIERS DE COLOMBCHEVALIERS DE COLOMB
Conseil 6509 d’HébertvilleConseil 6509 d’Hébertville

Régis Desgagné, Secrétaire archiviste

Assemblée Générale Annuelle
Mercredi 21 mai à 19h 
Salle des chevaliers (salle multifonctionnelle) 

Tous les membres en règle, non accompagnés, sont spé-
cialement invités pour l’assemblée générale la plus impor-
tante de l’année pour le mouvement des chevaliers qui 
œuvre depuis près de 50 ans à Hébertville.

Tous les frères chevaliers qui désirent occuper un poste au 
sein de l’exécutif n’ont qu’à se présenter à l’assemblée et 
faire connaître leur désir de siéger sur l’exécutif 2025-2026.

Les postes de secrétaire financier (nommé par le Conseil 
Suprême) syndic 3e année ainsi que tous les autres postes 
sont à combler.  

Immédiatement après la formation du nouveau conseil, 
une petite cérémonie se tiendra pour l’installation des of-
ficiers.

Avis de convocationAvis de convocation

Prendre note que la prochaine réunion régulière des Filles 
d’Isabelle aura lieu le mercredi 28 mai prochain à 13h30 à la 
salle Multifonctionnelle. Bienvenue aux membres.

Danielle Gagné, Régente

LES FILLES D’ISABELLELES FILLES D’ISABELLE

Courriel : p81@fadoqsaglac.com
Facebook : Fadoq Cercle des Années d’Or d’Hébertville
Membres du C.A : Louisette Boily, Line Lalancette, Sylvie 
Côté, Hélène Boivin, Martine Potvin et Agathe Duchesne.
Présidente : Madeleine Leclerc, 418 812-1143.

Madeleine Leclerc, présidente
Fadoq-Cercle des Années d’Or d’Hébertville.

FADOQFADOQ
Cercle des Années d’OrCercle des Années d’Or

Contactez le club d’HébertvilleContactez le club d’Hébertville

Le conseil d’administration a tenu son assemblée générale 
annuelle le 14 avril 2025 à la salle multifonctionnelle. Une 
vingtaine de personnes étaient présentes.

Le Conseil d’administration a rendu hommage à trois 
membres du comité qui ne renouvelaient pas leur mandat 
respectif et qui ont oeuvré pendant de nombreuses années 
comme bénévoles au sein du Cercle des Années d’Or et 
ensuite auprès du Club dès l’affiliation au réseau Fadoq en 
2021.

Sincères remerciements à Mesdames Gisèle Tremblay, Li-
sette Fortin et Carol Gravel qui montrent fièrement leur 
certificat de reconnaissance pour leurs nombreuses années 
en tant que bénévoles dévoués auprès de notre Club Fadoq.

Après la lecture du  rapport financier  et celui des activités 
2024-25, il y a eu des élections. Trois postes de deux ans 
étaient vacants et un poste d’un an.
 
Ont été élues pour un mandat de 2 ans: 
• Présidente :  Madeleine Leclerc, réélue
• Administratrices :  Hélène Boivin, élue 
   Martine Potvin, élue
Pour un mandat d’un an (fin de mandat de Carol Gravel) :
• Administratrice:          Agathe Duchesne, élue
Mandat en cours :    
• Vice-présidente : Louisette Boily
• Secrétaire :   Line Lalancette
• Trésorière :                Sylvie Côté
      
Félicitations aux nouveaux membres qui se sont joints à 
l’équipe. Vous pouvez voir d’autres détails et des photos sur 
notre page Facebook, Fadoq-cercle des années d’or d’Hé-
bertville. Dès le mois de mai, nous nous mettrons à la tâche 
pour préparer la nouvelle programmation 2025-26.

Souper bénéficeSouper bénéfice
Souper boeuf et porc braisés
Samedi 10 mai à 18h 
Au Centre sportif Samuel Gagnon de St-Bruno

La population d’Hébertville, de St-Bruno et des environs est 
invitée à cette magnifique soirée ouverte à tous. Il y aura un 
service de bar, la musique de Nataly, animation et prix de 
présence tout au long de la soirée.
 
Le souper bénéfice est coût de 40 $ par personne et est 
organisé par le Conseil 7615 de St-Bruno et le Conseil 6509 
d’Hébertville. 

Pour assister à la soirée, contactez Le Grand Chevalier d’Hé-
bertville Camil Côté, 418 669-8957 .
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contacts 
Tél. : 581 718-1212   

Courriel: lazonehebertville@hotmail.com
Facebook : @Maison Des Jeunes d’Hébertville 

Karina Emond, Coordonnatrice de la MDJ La Zone

QUOI DE NEUF À LA MDJ ?
Karina Émond

La Maison des jeunes est fière de vous annoncer le lance-
ment d’un beau projet d’entreprenariat qui consiste à faire 
de l’impression sur chandails et accessoires. Un tel projet 
permet à nos jeunes de travailler en équipe, comprendre le 
fonctionnement de base et la gestion d’un mini commerce, 
prendre connaissance du volet social et économique. Se 
responsabiliser et se valoriser grâce à leurs propres créa-
tions.

Vous pouvez communiquer avec nous par le Messenger de 
la page Facebook «Maison des Jeunes La Zone» et nous faire 
part de vos besoins. La façon de fonctionner sera d’envoyer 
une photo ou une image qui vous tient particulièrement à 
cœur et nous en ferons de merveilleux trésors.
Les recettes de ce volet MDJ nous permettrons de réinvestir 
dans nos activités annuelles.

Voici les créations possibles :  
• Chandails manches courtes
• Chandails manches longues
• Cotons ouatés
• Cache-couche 
• Sacs réutilisables
• Tapis de souris 
• Et bien plus en-

core…

Merci d’encourager 
notre belle jeunesse!

PROJET ENTREPRENEURIALPROJET ENTREPRENEURIAL

HÉBERTVILLE EN 
MOUVEMENT

Saviez-vous que votre municipalité vous fait bénéficier d’un 
service bénévole de livraison de repas à domicile deux fois 
par semaine et ce, à un coût très raisonnable?

Pour qui?
• Les personnes de 65 ans et plus;
• Les personnes qui ont des problèmes de santé tempo-

raires ou permanents;
• Les personnes handicapées ou vivant de l’isolement 

social et ayant de la difficulté à s’alimenter convenable-
ment.

Si vous souhaitez un peu de répit ou moins vous tracasser 
dans la préparation des repas, la Popote roulante des Cinq 
Cantons est là pour faciliter votre quotidien et favoriser 
votre maintien à domicile. Nos baladeurs se feront un plaisir 
de vous offrir un service courtois et chaleureux et de vous 
livrer des plats savoureux avec le plus beau des sourires.

Vous désirez avoir plus d’informations, vous inscrire ou of-
frir ce service en cadeau à vos proches? Communiquez avec 
Josée au 418 720-4669.

POPOTE ROULANTEPOPOTE ROULANTE

Josée Grimard, Coordonnatrice

SAINT-VINCENT-DE-PAULSAINT-VINCENT-DE-PAUL

La Société de Saint-Vincent-de-Paul d’Hébertville est tou-
jours bien présente dans notre milieu.

Vous vivez des moments difficiles? Maladie, perte d’em-
ploi, séparation, etc. Nous pouvons vous aider le temps de 
reprendre le contrôle de vos finances. 

Pour nous joindre, laissez votre message au 581 230-6710 
et un représentant communiquera avec vous.

Réjean Tremblay, Président

Toujours là!Toujours là!
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POINT D’ORGUE
Alexis Dionne et Laura Molzan

C’est le moment de sortir les mouchoirs et de se préparer 
mentalement à la beauté que vous réserve notre spectacle 
du printemps ! Organisé chaque année au camp musical, 
ce concert est une occasion de profiter du fruit des efforts 
de chaque élève. On vous attend donc le samedi 17 mai à 
14h00, au Camp musical à Métabetchouan (1589, Route 
169).

La fin de la session m’offre aussi la possibilité de jeter un 
coup d’œil dans le rétroviseur. Ce fut une année sous le 
signe de la croissance pour notre académie. Cet élan est 
palpable, notamment au niveau de l’évolution des élèves 
que vous pourrez entendre lors du concert. Effectivement, 
de Vivaldi à Chopin, en passant par «La La Land», la qualité 
du répertoire est impressionnante.

Les liens qui se sont formés entre les élèves, ainsi qu’au sein 
du personnel enseignant, s’inscrivent dans la vision que 
Laura et moi avions dès la fondation. Rappelons-nous que 
c’est avant tout dirigé par un désir de solidifier la commu-
nauté culturelle d’Hébertville et des environs que l’école a 
pris son envol en 2021.

Au risque de me répéter, face aux instabilités politiques, 
à l’érosion des repères culturels et à la déterritorialisation 
des groupes sociaux, il me semble plus crucial que jamais 
d’offrir des lieux communautaires. Ce sont des oasis où les 
jeunes et les moins jeunes peuvent se ressourcer et faire un 
bout de chemin côte à côte. Avec notre centaine d’élèves, 
je suis convaincu de la pertinence de notre mission.

Au crépuscule de nos quatre ans, l’Académie fourmille avec 
plusieurs nouveaux projets. Sans pouvoir les divulguer pour 
l’instant, nous vous invitons à rester à l’affût pour les pro-
chains développements. On vous attend donc en grand 
nombre, samedi le 17 mai à 14h00 pour notre concert du 
printemps.

C’EST LE (PRIN)TEMPS DU CONCERTC’EST LE (PRIN)TEMPS DU CONCERT

Alexis Dionne, Directeur artistique de l’Académie des Porteurs de musique

Pour acheter des billets
• notre site internet : academiedesporteursdemusique.com
• notre page Facebook
• à l’Académie, au 251 rue Turgeon, Hébertville
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Projet : SD-4275_DESJ_GPAT_2024_Ann_Samuel_FR     
Format d’impression 8,5 po x 11 po Marge perdue 8,75 po x 11,25 po 10 décembre 2024 9:56

Selon vos objectifs, notre équipe vous  
offre des conseils de professionnels(-les)  
et vous accompagne dans la gestion  
de vos avoirs.

desjardins.com/gestiondepatrimoine

Notre expertise 
au service de 
votre patrimoine   
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